



Antrag auf Mitgliedschaft

Membership Application

Demande d'adhésion

Adesão de Sócio

Aanvraag tot lidmaatschap

Ansökan om medlemskap / العضوية طلب / Ansøgning om medlemskab / Αίτηση προσχώρησης / Domanda di adesione / Prijava za članstvo / Üyelik başvurusu

Ehrenmitglied / Member of Honor

Familiennamen / Family Name:

Vorname / First Name:

CACNA1E Variante / variant:

Vollständige Adresse / Address (full → incl. Street, No., Hometown, Country):

Die Adresse wird nicht gespeichert. Sie wird nur verwendet um eine kleine Überraschung zu zuschicken.

The address is not saved. It's only used to send you a little surprise.

Optional:

Geburtsjahr / Year of birth:

CACNA1E International & Datenschutz:

Das Sammeln und Speichern von Name, Genvariante, Emailadresse und eventuell dem Geburtsjahr dient nur zur fachgerechten Führung des Mitgliedsregisters des Vereins.

Diese Daten werden nicht online gespeichert und nicht an Dritte weitergegeben. Sie haben laut Europäischer Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) jederzeit das Recht auf Auskunft, welche Ihrer Daten wo gespeichert sind, dem Speichern und Verwenden Ihrer Daten zu widersprechen und das Recht Ihre Daten berichtigen oder löschen zu lassen.

Wenden Sie sich dazu mit einem formlosen Schreiben an membership@cacna1e.org.

CACNA1E International & Data Protection:

The collection and storage of name, gene variant, email address and optional the year of birth only serves the professional management of the membership register of the association.

This data will not be stored online and will not be shared with third parties. According to the European General Data Protection Regulation (GDPR), you have the right to information at any time about which of your data is stored where, to object to the storage and use of your data and the right to have your data corrected or deleted.

To do this, please send an informal email to membership@cacna1e.org.

Die Mitgliedschaft läuft unbefristet und kann jederzeit gekündigt werden.
The membership runs indefinitely and can be cancelled at any time.

Datum/Date

Unterschrift (Eltern/gesetzlicher Vertreter) /
Signature (parents/legal representative)

Send this document to: membership@cacna1e.org